Rückblick Kinderbibeltag

Am 5. Februar hat der 1. Kinderbibeltag in diesem Jahr stattgefunden. Diesmal als Indoorspielplatz in der kleinen Turnhalle. Fünf Kindergruppen tauchten jeweils für eine Stunde ein in die Welt von David am Hof von König Saul. Die Kinder haben sich mutig über den Burggraben geschwungen, eine Steilwand überwunden, sich durch eine Höhle gerobbt und so David auf seiner Flucht vor König Saul geholfen. Geplant und durchgeführt wurde das Ganze von den diesjährigen Trainees als Praxiseinsatz im Rahmen ihrer Juleicaausbildung. Ein großes Dankeschön an alle die diesen Tag möglich gemacht haben!

Liebe Grüße und bleibt behütet,

Sarah Brenzel, Bezirksjugendreferentin

